
qqqqq Interrogazione n. 642
presentata in data 26 gennaio 2012
a iniziativa del Consigliere  Ciriaci
“ Riconversione SADAM di Fermo ”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la soluzione della centrale a biomasse non è stata per niente accolta dalla popola-

zione di Campiglione;
che il territorio fermano attende da tempo una risposta per ciò che riguarda l’area su cui

grava un consistente punto interrogativo , considerata  l’esiguità del periodo che resta al
fine di prendere decisioni fondamentali per i lavoratori della ex Sadam;

che l’ipotesi di un polo fieristico commerciale rappresenta una valida alternativa alla
centrale attualmente al vaglio di privati e della Regione stessa;

che questa soluzione sarebbe in grado di garantire occupazione alle famiglie dei 31
operai che vedranno chiedere a fine anno la cassa integrazione in deroga;

che questa soluzione sarebbe anche in grado di offrire nuove opportunità di lavoro ai
giovani lavoratori;

che nonostante gli appelli lanciati da tutte le sigle sindacali, non sono giunte risposte da
parte del Comune di Fermo e dalla Regione ne tantomeno proposte alternative alla
centrale a biomasse;

Tutto ciò promesso il sottoscritta Consigliere,

INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere quali siano le intenzioni della
Regione in proposito e se si intende prendere, o si siano già prese, in esame tutte le
proposte alternative alla centrale biomasse al fine di dare  una risposta chiara e precisa
alle istanze della popolazione di Campiglione, ai lavoratori della ex Sadam e a tutto il
territorio del fermano.


